



広島陵北ロータリークラブ
THE ROTARY CLUB HIROSHIMA-RYOHOKU

The Weekly Report



インスピレーションになろう

国際ロータリー 2018-2019 テーマ
会長 バリー・ラシン

クラブテーマ

こころゆたかなロータリアン

本年度会長方針

和を以って拡げようロータリーの輪

第1351回例会 2019年6月12日No.1326号

会長時間



会長 信原 弘

皆さん、こんにちは。お会いするのは2週間ぶりですが、お変わりありませんか。本日お越しのお客様、ようこそお越し下さいました。最後までごゆっくりとお過ごしく下さい。さて、先週は私は出張のため欠席しました。皆様には大変ご迷惑をおかけしました。先々週は後藤会員の歓迎夜間例会でした。初めて後藤会員と会われた方も多いたと思いますが、陵北の居心地の良さと楽しさを実感して頂けるよう、皆さんでしっかりとコミュニケーションをとってまいりましょう。

さて、6月のロータリーテーマは「親睦活動月間」です。今月のガバナー月信での吉原ガバナーのコメントでは、「親睦は目的ではなくロータリー活動を行う上での土壌である」と書かれていますが、まさにその通りだと思います。同好会や、家族会や懇親会などはロータリーの目的ではなく、色々な奉仕活動を行いやすくするためのコミュニケーションだと思います。陵北RCのメンバーで懇親会や同好会だけに参加されるような方はいませんから安心していますが、様々な親睦活動を通じて連帯感を高めて色々な活動にあたって行きたいですね。季節は6月にはいりまして梅雨入りも間近です。今年はどんな夏になるのでしょうか、昨年の豪雨災害のようにはならない事を祈りつつ、備えだけは万全でありたいですね。また、6月といえば衣替えの月ですが、昨今では特に男性のネクタイについては5月より着用しなくても良い風潮ですが、みなさんはこれをどのようにお考えでしょうか。陵北RCでは5月一杯はネクタイ着用としていましたが、他のクラブでは5月よりノーネクタイのクラブも多いようです。そこはキッチリとしたいと思いつつも時代の流れというのも意識する必要があるのでしょうか。今日の卓話は新入会員の後藤会員と各同好会の年次報告です。後藤会員は初めての卓話ということで緊張されると思いますが、存分にアピールして下さい。また各同好会も一年間の活動報告も含めて色々な感想をお聞かせ下さい。これで会長時間を終わります。ありがとうございました。



6月19日のプログラム

会長・副会長・幹事退任挨拶

6月26日のプログラム

最終夜間例会

出席報告 (例会運営委員会)

6月12日出席者

会員総数	54名
出席会員	42名
欠席会員	12名
ご来賓	0名
ご来客	5名
ゲスト	0名

来客者紹介 (親睦家族委員会)

6月12日出席者

広島南RC	1名
広島東南RC	1名
広島北RC	3名

幹事報告 (村上 知史)

1.. お知らせ

・7月第2例会のご案内を配布しておりますので、ご確認ください。

・2019-2020年度公式訪問(8月21日(水))のご案内を配布しております。初の試みとしまして、広島安佐RCとの合同開催となります。 全員出席のご協力をお願いいたします。出欠は回覧にてお願いいたします。 また、松尾ガバナー補佐を招いてのクラブ協議会を7月31日(水) 13:40から開催いたします。

・2019-2020年度会員誕生記念品を今年度同様に4つからお選びいただけます。回覧をいたしますのでご希望をご記入下さい。

会員卓話

新会員自己紹介/同好会報告



後藤博会員 / 同好会幹事

地域と福祉事業のあり方について

この度、株式会社 夢咲として加盟入会させていただきました福祉事業を主としたYKB'sグループの一法人であります。

YKB'sグループの総合福祉事業とは、「安心、充実した生活」「暮らしやすい地域社会の創造に貢献」をモットーに広島県、岡山県で展開しております。

「高齢者の認知症対応型共同生活介護」事業、「小規模多機能型居宅介護施設」事業、「住宅型有料老人ホーム」の運営事業、「介護付き有料老人ホーム」の運営事業、「サービス付き高齢者向け賃貸住宅」事業、「小規模保育園」事業、「高齢者のための移住住み替え」事業、「障害者就労支援」事業、「職員教育のための資格取得事業」が主な事業内容です。

YKB'sグループは 地域と共に業務展開を主題に活動しており、

地域なくしては福祉の多様なニーズの実態把握をつかみきれないという観点から各事業所では、地域の拠点文化・教育・伝統を尊重し、地域にお住まいの方の住み慣れた生活・自然・安心について、いかにお役に立つ事が出来るか、福祉の事業現場から貢献できればと考えております。また時代と共に福祉ニーズも変化しており超高齢化社会において 住み慣れた生活を維持することはマンパワーをどの様に安心提供できるかという事が最大の課題であり、当グループにおいては外国人技能実習生受け入れ、外国人の留学生の為の奨学金育成計画を盛り込みながら、日々の人材育成に役立てる時代に向きあいたいと思っております。地域の活力資源に寄り添い又地域と共に福祉活動を行う為、YKB'sグループとしての取り組みがお役に立つことを主軸に念じて日々努力、研鑽して参りたいと考えております。

同好会報告（野球同好会・楽打会・釣り同好会・ノーザンヒルズ）



ニコニコBOX

SMILE BOX

広島北RC 三保二郎会長 久保豊年創立50周年実行委員長

当会の創立50周年にあたり記念事業としての台湾米棧村での水資源改善事業を共同で取り組んでいただきありがとうございました。お陰様で当会の悲願の初のグローバル補助金事業となりました。また、記念式典・祝賀会へも花を添えていただきありがとうございました。

当日計

5,000円

累計

1,206,808円